

Conservador o progresista

El Prelado responde así a una pregunta que le hizo un periodista: ¿El Opus Dei es una institución conservadora?

17/04/2004

Si se usan los términos "conservador" o "progresista" en sentido político, no podría contestar a la pregunta, porque ese esquema no sirve cuando se habla de la Iglesia. Si se emplea la palabra "conservador" fuera de ese contexto político, se podría decir que toda la Iglesia es "conservadora",

porque conserva y transmite el Evangelio de Cristo, los sacramentos, el tesoro de la vida de los santos, sus obras de caridad. Por razones análogas, toda la Iglesia es "progresista", porque mira al futuro, cree en los jóvenes, no busca privilegios, está cerca de los pobres y de los necesitados. O sea, el Opus Dei es conservador y progresista como lo es toda la Iglesia, ni más ni menos.

**Miriam Díez, Presència (España),
23 de julio de 2000.**

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/conservador-o-
progresista/](https://opusdei.org/es-pa/article/conservador-o-progresista/) (16/02/2026)